



Découverte de la Réserve Naturelle du Domaine de Beauguillot

C2 à C3

Animateurs requis : 1



RNN* du
Domaine de
Beauguillot



Toute l'année



1h30 - 2h



1 classe

Approches pédagogiques



Déclinaison de l'animation en fonction des saisons

La Réserve Naturelle Nationale du Domaine de Beauguillot a été créée en 1980, le gestionnaire désigné est le Parc naturel régional des Marais du Cotentin et du Bessin. La Réserve Naturelle a pour objectifs la protection et la conservation des espaces naturels et des espèces, la gestion du milieu par entretien agricole et écologique et l'accueil et la sensibilisation du grand public.

Objectifs pédagogiques

- Découvrir la Réserve Naturelle du Domaine de Beauguillot à partir d'une approche visuelle et sensorielle
- Découvrir les relations gestion (agricole / écologique) / biodiversité en zone humide littorale
- Sensibiliser les élèves au respect de l'environnement et plus particulièrement aux rôles de l'homme en zones humides

Contenu

- Découverte d'un milieu naturel caractéristique : les zones humides littorales
- Découvrir un milieu dit "**de nature**" où le rôle des hommes notamment des agriculteurs et des gestionnaires, est déterminant pour la biodiversité
- A partir d'un parcours de découverte où quelques sens sont mobilisés (la vue, l'ouïe et le toucher), approcher le rôle de l'homme dans les zones humides et l'impact des pratiques agricoles sur la biodiversité.

Quel est le rôle des agriculteurs ? Pourquoi les bovins sont essentiels dans cet environnement et comment agissent-ils ?

Déroulement de la visite :

La visite est organisée autour d'un parcours dimensionné en fonction de l'âge des enfants. A partir des sens, d'observations variées de nombreux oiseaux et des paysages, découverte des zones humides et de leur élément « moteur » l'EAU.

Les enfants sont amenés à s'interroger sur le rôle des vaches et plus particulièrement de la gestion (agricole et écologique) dans la zone humide autour d'une lecture du paysage

Petit zoom sur les phoques avec un temps d'échange sur leur mode de vie et sur leur présence dans la Baie des Veys. A noter que les phoques sont plus ou moins visibles et que les meilleures conditions d'observations sont à marée haute.

www.parc-cotentin-bessin.fr

